

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2025/2026

25711069 - Dhia Arwa Luna

STATION	FEEDBACK
STATION PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKU	"Inform consent : sudah baik ya menejelaskan tujuan, cara, risiko dan persetujuan. Persiapan pasien : sudah baik persiapan alat yg digunakan, cuci tangan oke. dan posisi pasien. Px lapang pandang : pada px ini masih kurang melebarkan tangan ke kanan kirinya ya jadi penilaian lapang pandang tidak maksimal. Px otot extraokuler : sudah baik melakukan px simetrisitas pupil, px pergerakan dan konvergensi sudah cukup baik. Px TIO : meminta memejamkan mata ke pasien, harusnya cukup melirik ke bawah ya. lupa tidak membandingkan dengan pemeriksa juga. Px Segmen posterior: masih kurang ya. jarak pemeriksaan terlalu jauh dan cahaya masih belum jatuh ke mata pasien.
STATION PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	Informed consent : sudah baik. Persiapan : baik. Over all sudah baik, pemeriksaan nervus cranialis yang dilakukan secara keseluruhan sudah baik.
STATION PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS DAN PEMERIK	IC: tujuan, cara, risiko, meminta persetujuan sudah dilakukan dengan baik Persiapan: alat, pasien, pemeriksa sudah dilakukan dengan baik Refleks Bisep: ok Refleks Achilles: sangat baik Eksteroseptif : sudah mensimulasikan kapas, pemeriksaan raba halus sudah berbaring sudah baik Overall good
STATION PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	IC : Baik ; Persiapan: Baik ; Palpebra dan silia: Baik ; Konjungtiva: Saat melihat bagian inferior jangan lupa pasien disuruh melirik ke atas. ;Sklera: Interpretasi kurang sedikit lengkap ; Kornea : Baik ; COA: Belum diperiksa; Iris : Baik ; Pupil: Apakah yang dilihat hanya refleksnya saja? ;Lensa : Baik . Terimakasih sudah mau belajar ^^
STATION PEMERIKSAAN TROFI, TONUS DAN KEKUATAN OTOT	IC: oke , cuci tangan: cara cuci tangan belum sesuai WHO setelahnya px trofi: pada px inspeksi dan palpasi baiknya dinilai secara lengkap bagian lateral dan posterior secara menyeluruh tidak hanya sekilas, tonus: belum melakukan spesial test, px tonus atau kelenturan belum. kekuatan otot: oke , komunikasi dan profesional: lebih tenang ya Dhia, nggk usah buru2 kedepanya.
STATION PEMERIKSAAN VISUS	IC: oke //Persiapan: oke //VisusOD: prosedur pemeriksaan dilakukan dengan baik, hasil dan interpretasi sudah benar //VisusOS: oke prosedur sudah dilakukan dengan baik, hasil dan interpretasi benar. catatan untuk proyeksi sinar sudutnya diperhatikan ya, pastikan arah sinar ke bagian mata. //Keseluruhan: Pemeriksaan sudah dilakukan dengan baik. Goodjob
STATION PEMERIKSAAN VITAL SIGN	Informed consent: OK; Persiapan: OK di awal, belum cuci tangan setelah tindakan ; Pemeriksaan: Suhu OK, tanda vital OK, nadi OK, Pernapasan belum selesai.
STATION UNIVERSAL PRECAUTION	tdk mengeringkan tangan setelah cuci tangan WHO, buka linen ambil bagian yang dalam biar steril ya dik, gunakan sabun yang banyak, walao baru initial ttp tangan harus selalu lebih tinggi dr lengan/ siku, jangan lupa sela2 jari juga di scrub,